

NEWS RELEASE

02 aoÛt 2025

Opérations perturbées à partir du 1er août 2025 – Release 2

L'équipe technique qui avait été dépêchée à la Réunion dans la soirée d'hier a pu réparer la panne qui avait immobilisé l'avion 3B-NBU à l'aéroport Roland Garros.

La panne a été réparée vers 03h00 aujourd'hui le 2 août 2025 et, après le temps de repos réglementaire de l'équipage, l'avion, un airbus A330neo revient à Maurice ce midi.

Cet avion effectuera deux rotations sur La Réunion dans la journée permettant d'acheminer les 400 passagers de ce jour, qui inclut ceux qui n'ont pu voyager hier.

En ce qui concerne l'avion 3B-NCL immobilisé à Mumbai, le service technique d'Air Mauritius a fait acheminer la pièce pour le remplacement d'un élément défectueux par un vol de Vistara ce matin.

Air Mauritius s'excuse auprès de tous ses passagers qui ont subi les inconvénients occasionnés par ces pannes techniques. La compagnie continuera de communiquer sur l'évolution de la situation au fur et à mesure que les alternatives opérationnelles seront déterminées.

airmauritius.com